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Sowas würde mich aber auch interessieren.

Es würde ja schon eine einfache GT710 tun. Bestenfalls wäre es dann ja noch, wenn die
Outputs der anderen Karte einfach benutzt werden könnten und die 710 nur für die
Beschleunigung da ist.
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